

# Killistammtisch

## Ostsachsen-Dresden



### Unser Stammtischtreffen vom 08.04.2006 bei Mike Behm: Orchideenpflege – keine schwarze Kunst

Allein die Tatsache, dass wir nach meiner Zählung insgesamt **19** Personen waren, die sich zu unserem Stammtischtreffen versammelten, spricht für die Tatsache, dass Mike mit der Wahl des Themas sozusagen „getroffen“ hat. Hiermit also noch mal **DANKE** an die beiden Behms für die freundliche Aufnahme der 17 Gäste und an Mike für den interessanten Vortrag.

Da wir keine größeren organisatorischen Dinge zu besprechen hatten, habe ich auch hier nicht viel zu protokollieren.

Vielleicht nur zur Erinnerung: der nächste Termin, der ansteht, ist das Treffen in Zwickau am 29. April mit einem Vortrag von Ralph Bayer zu Leuchtaugenfischen – da werden wir uns sicherlich vorher zwecks Fahrgemeinschaften nochmals abstimmen.



Soviel für heute –

Euer Uli